

MÉNINGITE CÉRÉBRO-SPINALE.

Afrique : SOUDAN ANGLO-ÉGYPTIEN. — Au cours du mois de décembre, un retour épidémique de la méningite cérébro-spinale a été observé au Kordofan. Le nombre des cas signalés au cours des quatre dernières semaines de l'année a été successivement de 16, 18, 28, 73 et a atteint 69 au cours de la première semaine de 1935.

Les principaux foyers paraissent être Kauda, Urnu, Kachama et Korongo Abdulla, dans les collines du Nouba.

On se rappelle que l'épidémie qui a sévi au printemps dernier avait atteint son maximum au début de mai, et entre le 25 mars et le 19 mai pas moins de 2.567 cas avec 2.168 décès avaient été enregistrés dans l'ensemble du pays.

CEREBRO-SPINAL MENINGITIS.

Africa : ANGLO-EGYPTIAN SUDAN. — During the month of December, a return of cerebro-spinal meningitis in epidemic form was observed in the Kordofan. The number of cases reported during the last four weeks of the year amounted successively to 16, 18, 28 and 73; during the first week of 1935, it was 69.

The principal foci seem to be at Kauda, Urnu, Kachama and Korongo Abdulla, in the Nuba Mountains.

It will be remembered that the epidemic which prevailed last spring reached its maximum at the beginning of May; between March 25th and May 19th, no less than 2,567 cases with 2,168 deaths were recorded in the whole of the country.